

Isonomía premia un proyecto de Cruz Roja de violencia de género - El Mundo Castellón al Día - 15/11/2017

Isonomía premia un proyecto de Cruz Roja de violencia de género

El proyecto 'Juntas' da apoyo a víctimas de este tipo de violencia / Ayer arrancó un seminario en la UJI sobre protocolos de coordinación

E. M. CASTELLÓN

La Fundación Isonomía ha celebrado, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, el XIII Seminario Estatal contra la Violencia de Género que este año se centrado en los protocolos de coordinación y el trabajo en red. La vicerrectora de Planificación Estratégica, Calidad e Igualdad, M. José Oltra, la vicepresidenta de la Fundación Isonomía, M. José Senent, y la vicealcaldesa y concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Castelló, Ali Brancal, fueron ayer las encargadas de inaugurar el semi-

nario. La vicerrectora recordó a las últimas víctimas de la violencia de género y ha señalado que «estos acontecimientos tienen que servir para rearmarnos de razones y fuerza para continuar el trabajo por las mujeres, niños y niñas, potenciales víctimas del machismo».

A continuación, se entregó el XIII Premio Isonomía contra la violencia de género que en esta edición ha recaído en el grupo de mujeres «Juntas», una iniciativa de Cruz Roja Española en Castellón de apoyo a las víctimas de este tipo de violencia. Antonio Fayos, vicepresidente del área de Intervención Social y Empleo de esta entidad, acompañado por Raquel Martí y el resto de voluntarias de este programa, han recogido el galardón. «Este premio nos da más ganas de seguir adelante, nos refuerza», apuntó el vicepresidente. Las ponencias del seminario se iniciaron con la intervención de Alberto Ibáñez, secretario autonómico de Inclusión e Igualdad.